

Matches definidos en continental de arquería

Image not found or type unknown



La Habana, 24 mar (RHC) Luego de una jornada de ordenamiento, los cubanos ya conocen sus caminos a seguir en el Campeonato Panamericano de Arquería y también del apartado clasificatorio para los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 que es el objetivo fundamental.

En el Centro de Entrenamiento Estatal Niños Héroe de Monterrey, en México, el mejor resultado individual por los hombres lo protagonizó el veterano Juan Carlos Stevens con 652 puntos y un quinto lugar de la doble vuelta a 70 metros en el arco recurvo, mientras Hugo Franco con 651 era sexto y Adrián Puentes dueño de 640 bajaba al decimoquinto escaño.

Tales lugares solo se toman en cuenta para organizar los matches del campeonato y de la disputa de puestos olímpicos –son dos competiciones independientes–, e igualmente sirvieron para un primer acercamiento al terreno que volverán a pisar varias veces en los próximos días.

Entre las muchachas Elizabeth Rodríguez se confirmó como la de mejores dígitos con 622 unidades y el décimo puesto, en tanto Maydenia Sarduy completó su mejor puntuación en los últimos tres años (611) para el escalón 15 y Riacelis Fleitas 579 y descendió al 24.

La actuación de los cubanos se completó con los 494 puntos anotados por Alejandro Ariel Hernández, quien busca clasificación a los Juegos Paralímpicos y se verá ahora en los cruces con el brasileño Nelson Santos (541 unidades).

Para el inicio de las eliminatorias olímpicas Stevens tendrá que esperar por el ganador entre el conocido mexicano Luis Álvarez y el puertorriqueño Adrián Muñoz, Hugo intentará vencer en tres sets a Bruce Arnold, de Islas Vírgenes Estadounidenses, y Puentes debe salir como favorito ante el ecuatoriano Lester Alejandro Ortegón.

Entre las muchachas Riacelis enfrentará en a la venezolana Verona Villegas, y sus compañeras pasaron directo a los octavos de final donde esperarán por las ganadoras de la primera ronda.

De la ecuatoriana Adriana Espinosa o la argentina Eliana Yubrin saldrá la contraria de Elizabeth, mientras la argentina Florencia Leithold o la trinitaria Amanda Kendal-Brown pudieran ser la oponente de Maydenia.

Pero nada de esto sucederá hasta el sábado que es el día previsto para las clasificaciones a Tokio. Antes transcurrirán los duelos del evento continental y será una buena manera de aumentar el roce competitivo luego de un año sin actividad de este tipo.

Los cubanos no participan en ningún evento oficial desde el certamen nacional de marzo del 2020 cuando la pandemia de la COVID-19 todavía no había llegado con fuerza para paralizar el mundo del deporte.

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/251741-matches-definidos-en-continental-de-arqueria>



Radio Habana Cuba